
本 日 第１９８３回 ２０１１年１０月１１日(火) No.１８７２
本日のプログラム Today's Program 卓話者：松前 憲典君（一宮中央RC）

点 鐘 演 題：「ガバナー公式訪問に因んで」

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」 於 グレイセル
」

前 回 第１９８２回 ２０１１年１０月８日(土) 記 録

歓 迎
国際ロータリー第２７６０地区

松前 憲典ガバナー

於４RC合同（瀬戸・瀬戸北・愛知長久手・尾張旭RC）例会

○斉 唱：「奉仕の理想」
○来訪者：犬山RC 谷定 貴之君他９名
○出席者：会員30名中26名出席 出席率86.67％

前々回補正出席率は９月30日分100％

会長あいさつ
副会長 井田 武憲

本日は会長所用のため、代わりに挨拶させてい

ただきます。本ＲＣ恒例になりました、この苗

木配布も、第20回目を迎え、早朝よりたくさん

の方々が並んでおられます。これも緑を増やそ

うという意識が少しづつ定着してきた感じがあ

ります。

さて、昨年度までは「どうだんつつじ」の苗

木でしたが、今年は「四季咲き・もくせい」に

変更になりました。種類も変わり、受け取った

方の反応および来年の声が楽しみです。

社会奉仕および会場委員会の方々早朝よりい

ろいろご準備・設営等お疲れ様でした。

また、11日にはガバナー公式訪問（４ＲＣ合

同例会）があります。よろしくお願い致します。

職業奉仕月間・米山月間

１０月２１日（金） １０月２８日（金） １１月 ４日（金） １１月１１日（金）

例 卓話担当者：谷口伸夫君 卓話担当者：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 卓話担当者：大嶋一二三君 卓話担当者：

会 卓話者：地区米山委員会 卓話者：尾張旭市教育長 卓話者：桜井雅博ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ 勝屋弘忠ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長

予 副委員長 伊藤 敦夫君 玉置 基 様 委員長 卓話者：地区ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金

定 演 題: 「米山月間に 演 題: 「教育の課題に 演 題: 「新入会員との 委員長 篭橋 美久君

因んで」 ついて」 対話」 演 題: 「ﾛｰﾀﾘｰ財団月間に

因んで」



幹事報告
・9/30 第3回クラブ協議会 於商工会館 西尾会長

以下18名出席。

・10/7 第7回理事役員会 於商工会館 西尾会長以

下９名出席。

・次回の例会：10/11（火）松前ガバナー公式訪問

・例会変更お知らせ：別紙

第7回理事役員会報告
011年10月７日（金）13:00～

場 所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議 題１）市民祭苗木配布について

伊豆原社会奉仕委員長より説明

・明日の役割分担について再説明し、了承される。

・市オープニングセレモニーへの会長宛出席依頼

が来ている。

２）11月１８日（金）職場例会について

大野職業奉仕委員長より説明

・職場例会実施案について、資料－１に基づいて

説明し、了承される。

・11月の例会時に、地図入りの例会案内を配布

予定。

・ニコボックスについては、委員会に一任とする。

３）11月25日（金）移動例会について

古橋新世代委員長より説明

・移動例会実施案について、資料－２に基づいて

説明し、了承される。

・11月の例会時に、駐車場明記の地図入り例会案

内を配布予定。

・贈呈式がメインであり、当日の服装等について

案内書等に明記する。

４）ロータリー東日本震災復興基金について

西尾会長より説明

・資料－３ に基づいて説明し、協力することで

了承される。

・詳細については、地区委員より後日詳細な説明

がある予定。

５）次年度地区委員推薦について

西尾会長より説明

・山田直樹君を推薦することで了承される。

６）11月15日（土）犬山ＲＣ創立５０周年記念

式典について

・西尾会長、森幹事が出席することで了承される。

７）12月17日（土）年忘れ家族会について

箕輪親睦活動委員長より説明

・資料－６に基づいて説明し、了承される。

８）その他の件

・10月29、30日 京都2000回例会下見訪問の件に

ついて

参加人員に余裕があるので、希望者は申し出て

欲しい。

新地区補助金事業 苗木配布
社会奉仕委員長 伊豆原浩二

10月８日（土）の市民祭で苗木の配布を行ないまし

た。今年は「四季咲もくせい」に変更しましたが、配

布時間（10：15）には約300人もの市民の皆さんが行

列を作っておられ、一番早い方は７：00には並んでお

られました。500本全部の配布は約１時間で終了しま

した。この活動への市民の関心の高さにも驚かされま

したが、尾張旭が目指す緑あふれる「まち」創造へ少

しは貢献できたのではと感じています。これからも出

来る限り続けていけるように頑張りたいと思った次第

です。クラブ員の皆様朝早くからの活動ご苦労様でし

た。

△ 開始を待つ市民の長い列です。

(左)伊豆原社会奉仕委員長､(中)西尾会長､(右)一番目の参加者

△受付です。 △お待たせ。始まりました！

△ 終了後、記念に！


